

## **Rapport de la rectrice au Sénat**

*11 février 2025*

Chers collègues du Sénat,

Le 30 janvier, l'Université Laurentienne a été heureuse d'annoncer qu'elle avait conclu la vente du Centre pour la vitalité des lacs Vale à la province. Il s'agit de l'une des importantes étapes prescrites par les tribunaux afin que l'Université émerge de la protection contre les créanciers.

Une entente de location de la propriété avec la province a également été établie, permettant à la Laurentienne de poursuivre ses activités et de continuer à profiter de l'utilisation des installations. Bien que je comprenne pourquoi certains membres de la communauté universitaire sont inquiets de la nouvelle de cette vente, je peux vous assurer qu'elle n'aura aucune incidence sur le fonctionnement quotidien du Centre pour la vitalité des lacs. L'enseignement et la recherche qui y sont menés se poursuivront sans interruption, et l'Université Laurentienne reste fermement engagée à assurer son succès suivi.

Nous continuons de travailler avec la province pour conclure la vente des propriétés restantes en temps opportun, avant la date limite de novembre 2025 fixée par les tribunaux.

### **Renouer avec les anciens, les donateurs et les amis de la Laurentienne**

Du 25 au 27 janvier, j'ai assisté au Parlement modèle à Ottawa. L'activité est tenue depuis 1992 et c'est la sixième fois qu'elle est organisée par des anciens de l'UL et la deuxième fois qu'elle réunit à la fois des anciens et des étudiants actuels. Elle offre aux étudiants une occasion précieuse d'en apprendre davantage sur la façon dont les lois sont considérées et adoptées.

Le 16 janvier, j'ai fait pour la deuxième fois cette année une présentation au Club Rotary local, cette fois-ci au groupe Sunrisers. J'ai discuté du nouveau Plan stratégique de l'Université et du rôle important que nous jouons dans la communauté locale.

De plus, j'ai rencontré la présidente de la Chambre de commerce de Sudbury. Certains d'entre vous se souviendront que la Chambre a connu un changement de direction l'été dernier, quand Marie Litalien a succédé à Debbi Nicholson, qui a pris sa retraite après 45 années remarquables de leadership. La Chambre de commerce de Sudbury est un de nos partenaires clés alors que nous cherchons des moyens de soutenir les entreprises locales et de renforcer la communauté du Grand Sudbury dans son ensemble.

### **Félicitations**

Félicitations aux étudiants de l'École de génie et d'informatique Bharti qui ont participé au Concours d'ingénierie de l'Ontario 2025 à l'Université McMaster les 25 et 26 janvier. L'équipe

de la Laurentienne, composée de Luis Urena Tejada, Samuel Branconnier, Evan Leduc et Quinn Ross, s'est classée dans la catégorie de conception senior.

Félicitations au Bureau de réussite étudiante et à toutes les personnes qui ont participé à la Semaine des carrières, qui s'est déroulée du 20 au 24 janvier. Des employeurs des secteurs de l'éducation, de la santé, des services sociaux, de l'ingénierie, des sciences, de l'architecture, des arts et des affaires y ont pris part. En outre, les étudiants ont eu l'occasion d'assister à des ateliers de perfectionnement des compétences qui les aideront à intégrer le marché du travail après l'obtention du diplôme. Ce type d'activités est essentiel pour eux, car ils réfléchissent à ce qu'ils pourraient vouloir faire après avoir quitté la Laurentienne et à la façon dont ils peuvent utiliser la formation qu'ils ont reçue pour avoir une incidence sur le monde.

Félicitations au Centre de recherche en santé et sécurité au travail d'une autre édition réussie de CROSHCon, qui a eu lieu le 24 janvier. Il s'agit de la conférence en ligne gratuite du CRSST, qui propose des exposés sur les plus récentes recherches en matière de vibrations et d'ergonomie, de formation en santé et sécurité et d'évaluation sur le terrain. Cette année, plus de 200 personnes inscrites ont pu assister à 11 communications faisant valoir les recherches actuelles.

Félicitations aux participants de la 7<sup>e</sup> édition annuelle du Défi d'or Goodman du 29 au 31 janvier. Onze équipes de tout le continent ont fait concurrence dans le cadre de ce concours d'investissement minier réaliste, présenté par Kinross Gold et organisé par l'École des mines Goodman. Ces équipes d'étudiants de premier cycle ont eu la chance de jouer le rôle de sociétés de financement cherchant à investir dans une société minière.

Félicitations aux Voyageurs d'avoir accueilli le Championnat de curling féminin des SUO du 31 janvier au 2 février. Champions de 2024, les Voyageurs ont défendu leur titre contre 15 équipes de partout en Ontario.

Pour la deuxième année consécutive, les équipes de basketball masculin et féminin de l'Université Laurentienne se sont associées aux Sudbury Five pour proposer trois matchs de basketball en une journée à l'aréna communautaire de Sudbury le 8 février. L'équipe féminine a affronté Queen's à 13 h, suivie de l'équipe masculine contre Queen's à 15 h, et, en soirée, le match des Sudbury Five contre le London Lightning à 19 h.

### **À venir**

Février est le Mois de l'histoire des Noirs, l'occasion de reconnaître et de célébrer l'histoire des Noirs et de réfléchir aux contributions des personnes noires, autochtones et de couleur (PANDC) au développement de notre pays, de notre communauté et de notre université. Des activités organisées par l'Association des étudiants afro-antillais de l'Université Laurentienne et le Bureau de l'équité, de la diversité et des droits de la personne (EDHRO) auront lieu tout au long du mois.